

"weiter tragen" - der neue Freundesbrief von eurobrass

Herzlich willkommen zum neuen Freundesbrief des Vereins "eurobrass - Musik, die weiterträgt"! Ob Sie in den letzten Jahren die Entwicklung des Ensembles eurobrass genau verfolgt haben oder uns seit Jahren aus den Augen verloren haben sollten, möchten wir Sie mit diesem Schreiben informieren, ermutigen und zum "weiter tragen" animieren.

Der Titel dieser Veröffentlichung hat nämlich (mindestens) eine dreifache Bedeutung. Zum Einen möchten wir hiermit den Infos und Anliegen des Vereins eine weitere Verbreitung verschaffen - sie weiter tragen, als es bisher möglich war. Zum Zweiten hoffen wir, dass Sie die Infos auch an andere weitergeben, die an unserer Arbeit interessiert sein könnten. Und drittens wären wir Ihnen sehr dankbar, wenn Sie uns und unsere Arbeit sogar bis vor den Thron Gottes weiter tragen würden - das heißt, für uns beten.

So wünschen wir Ihnen viel Freude beim Lesen und Weitertragen!

2010 erneut eine Konzerttournee

Auch in diesem Sommer wird das 12-köpfige Profi-Ensemble eurobrass in Deutschland unterwegs sein, um mit seinem einzigartigen Konzertprogramm Gott zu ehren und Menschen zu erfreuen. Zuhörer zurückliegender Tourneen sagten, das Konzert wäre weit mehr als Musik - sogar ein Vorgeschmack auf den Himmel.

Vielleicht gibt es eine Veranstaltung auch in Ihrer Nähe! Weitere Infos bzgl. Adresse und Uhrzeit finden Sie unter www.eurobrass.de oder telefonisch unter **07725/1434**.

Tourneeplan 2010

22.07.2010	34497 Korbach
23.07.2010	35075 Gladenbach-Weidenhausen
24.07.2010	68526 Ladenburg
25.07.2010	74189 Weinsberg (Gottesdienst)
25.07.2010	74189 Weinsberg
26.07.2010	78467 Konstanz-Wollmatingen
27.07.2010	72218 Wildberg
28.-30.07.2010	(CD-Aufnahme)
31.07.2010	72581 Dettingen/Erms
01.08.2010	89077 Ulm (Gottesdienst)
01.08.2010	89077 Ulm
02.08.2010	86609 Donauwörth
03.08.2010	91710 Gunzenhausen
04.08.2010	73760 Ostfildern-Ruit
05.08.2010	78126 Königsfeld
06.08.2010	79400 Kandern
07.08.2010	65719 Hofheim-Marxheim
08.08.2010	55122 Mainz (Gottesdienst)
08.08.2010	64342 Seeheim-Jugenheim



"Würdig ist der Herr" - eine neue CD von eurobrass

"Würdig ist der Herr" heißt die neue CD-Produktion, die während der diesjährigen Tournee aufgenommen wird. Unter der Leitung von Angie Hunter und Dr. Chris Woods präsentiert das Ensemble eurobrass Blechbläsermusik verschiedener Epochen. Mit viel Liebe zum Detail und mitreißender Spielfreude erzählen die Musiker auf der vierten CD des Ensembles vom Reichtum der Schöpfung Gottes. Auf dem Programm stehen u.a. *Würdig das Lamm*, *Nobody Knows the Trouble I've Seen* und *Ich weiß, dass mein Erlöser lebt*. Die Produktion erscheint im September und kann bei den Konzerten der Tournee zu einem Sonderpreis vorbestellt werden.



eurobrass - Ensemble oder Verein?

Das 12-köpfige Profi-Ensemble eurobrass ist das Flaggschiff des Vereins „eurobrass – Musik, die weiterträgt“.

Es wurde 1978 gegründet und tritt in jährlich wechselnder Besetzung auf. Nach über 30 Jahren als Arbeitszweig des Bibelseminar Königsfeld im Schwarzwald war eine neue Struktur nötig, unter der sich die Arbeit weiterentwickeln kann. Aus diesem Grund wurde im März 2009 der gemeinnützige Verein gegründet. Ziele des Vereins sind Anbetung, Evangelisation, Ermutigung der Glaubenden, persönliches Wachstum der Teammitglieder und Unterstützung von gleichgesinnten Werken in Deutschland.

Neben dem Ensemble eurobrass bietet der Verein weitere Dienste an, z. B. Workshops für Blechbläser, Privatunterricht, Auftritte bei Gottesdiensten und Konzerten und vieles mehr.

Gebetsanliegen

Danken Sie Gott für ...

- ... den gelungenen Start und die gute Entwicklung als gemeinnütziger Verein.
- ... die vielen Wochenendworkshops und Bläserfreizeiten, bei denen sich eurobrass-Mitarbeiter einbringen konnten.
- ... die 12 hervorragenden MusikerInnen, die dieses Jahr bei der Tournee mitwirken.

Beten Sie für ...

- ... Bewahrung, Gesundheit und eine tiefe, herzliche Gemeinschaft im Ensemble.
- ... viele Zuhörer bei den Konzerten, die nachher ermutigt und bewegt nach Hause gehen.
- ... Kraft, Gelassenheit, Konzentration und Gelingen bei den Aufnahmen für die neue CD.

"weiter tragen" abonnieren

Wir hoffen sehr, dass Sie Freude an dieser ersten Ausgabe von "weiter tragen" haben! Falls ja, können Sie weitere Ausgaben wie folgt abonnieren:

Senden Sie eine E-Mail an eurobrass@eurobrass.de oder nehmen Sie Kontakt auf über unsere Webseite: www.eurobrass.de.

In beiden Fällen werden Sie per E-Mail eine Bestätigung von uns bekommen. Falls Sie nach einer Woche noch keine Post von uns bekommen haben, rufen Sie uns bitte an. Wir wollen sicher sein, dass Ihre Adresse bei uns richtig gespeichert ist. Sie erreichen uns telefonisch unter der Nummer **07725/1434**.

Weitere Ausgaben von "weiter tragen" werden dreimal im Jahr erscheinen und in der Regel per E-Mail verschickt. Falls Sie über diese Möglichkeit nicht verfügen und den Freundesbrief als Papierausgabe wünschen, setzen Sie sich mit uns in Verbindung - wir werden eine Lösung finden.

Impressum

eurobrass e.V.

Vorsitzende: Angie Hunter

Brühlstr. 3, 78126 Königsfeld

Tel: +49 (0) 7725/1434

eurobrass@eurobrass.de, www.eurobrass.de

Verantwortliche Redaktion: Angie Hunter

eurobrass e.V. ist ein überkonfessionelles Werk, das auf der Basis der Deutschen Evangelischen Allianz arbeitet. Der gemeinnützige Verein ist eingetragen beim Vereinsregister Villingen-Schwenningen, VR 1366.

Sparkasse Schwarzwald-Baar

BLZ 694 500 65, Kto. 150997321

IBAN: DE04 6945 0065 0150 9973 21

BIC: SOLA DE S1 VSS

Adressen und Spenden werden mit EDV verwaltet.